



COMUNICADO

En atención a la información que ha circulado con respecto a la eliminación de la Unidad Nacional de Protección nos permitimos informar que:

1. Ninguna autoridad del Gobierno Nacional ha manifestado una propuesta en ese sentido.
2. El Gobierno Nacional, a través del Señor Ministro de Hacienda, presentó al Congreso de la República un presupuesto para el año 2015 de \$380.000 millones de pesos, destinados específicamente para la Unidad Nacional de Protección, con lo cual se garantiza la viabilidad del programa y la sostenibilidad de la entidad.
3. La Unidad Nacional de Protección viene trabajando, en coordinación con las entidades del gobierno pertinentes, el proyecto de incorporación en planta de los escoltas contratados por los operadores privados, medida que asegurará estabilidad laboral y reentrenamiento permanente para Oficiales y Agentes de protección.
4. Invitamos a los funcionarios de la UNP y a los escoltas que prestan sus servicios a través de los operadores privados, a desestimar los rumores que buscan confundir y crear un ambiente de zozobra con respecto al sustento de sus familias.
5. Hacemos un llamado al Sindicato A.S.E.P. para que ejerzan su derecho a la libertad de expresión y asociación en un ambiente propositivo y constructivo, ya que la réplica de información inexacta que se ha hecho, basada en conjeturas, ha generado múltiples preocupaciones infundadas en los funcionarios de la UNP y escoltas contratistas que prestan su servicio a través de los operadores privados.